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Два года потребовалось на то, чтобы
от закладки первого камня перейти к
разрезанию красной ленточки. Ушло в
прошлое старое, 40-летнее, тесное зда-
ние пригородных касс.

- Сегодня на железную дорогу при-
шли новые требования к культуре про-
изводства, к технологии обслуживания
пассажиров, к безопасности, – заметил
на торжественном митинге новый на-
чальник ЮУЖД Владимир Молдавер.
– Отрадно, что полное понимание и
поддержку мы находим не только у ру-
ководства «РЖД», но и в правительстве,
в Законодательном Собрании Челябин-
ской области.

Действительно, пригородный вокзал
строили «на двоих», вскладчину: часть
средств дала железная дорога, часть –
областной бюджет. Потому главными
именинниками на церемонии сдачи но-
вого здания в эксплуатацию выглядели
председатель ЗСО Владимир Мякуш,
губернатор Пётр Сумин, президент
ОАО «РЖД» Владимир Якушев (на
снимке).

Надо отметить, что ЮУЖД вносит в
шестимиллиардный бюджет нашей об-
ласти свою толику – около  четырёх
процентов. Но и область не скупится в
ответ. Ещё в 2003 году на средства обла-
сти был приобретён электропоезд. В
прошлом году на реконструкцию же-
лезнодорожной станции Челябинск-
главный было направлено 236 млн. из
областного бюджета, ещё 115 млн. руб-
лей ассигновали на строительство но-
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В маленьком пристанционном
кафе из лирического фильма
«Вокзал для двоих» встретились
два любящих сердца. На новом
пригородном вокзале станции
Челябинск таких встреч будет,
думается, многократно больше.
Ведь это – современное здание:
просторное и красивое, рассчи-
танное на 700 пассажиров.

вого пригородного вокзала. Кроме того, на
средства областного бюджета был построен
вокзал в Кыштыме.

Губернатор Пётр Сумин подчеркнул ог-
ромную значимость железной магистрали
для Челябинской области, где за последнее
время произошёл значительный рост про-
мышленного производства. Увеличившиеся
ввоз сырья и вывоз продукции добавили ра-
боты южноуральским железнодорожникам.
Сотрудничество идёт на пользу обеим сто-
ронам, а главное – людям, пассажирам, по-
лучателям услуг «главных ворот области».

На площади в 3300 кв. метров располо-
жились 8 билетных касс, залы ожидания,
кафе и другие нужные места. Вокзал обору-
дован эскалаторами и современными турни-
кетами. Кстати, подземный переход в здание
вокзала пообещал в ближайшее время соору-
дить и глава Челябинска Михаил Юревич.
Это станет дополнительным удобством для
пассажиров, встречающих и провожающих.

- Депутаты, рассматривая вопросы выде-
ления средств из бюджета, в первую очередь
оценивают социальную значимость проек-
тов, – раскрывает законодательную «кухню»
Владимир Мякуш, – потому, когда речь заш-
ла о пригородном вокзале, разногласий не
было: это нужно нашим землякам, гостям
области. Согласитесь, всё это тоже входит в
понятие «повышения комфортности жизни».
Потому с особым чувством поздравляю ра-
ботников «стальных магистралей» с Днём
железнодорожника, желаю добра и здоровья
им и их семьям, новых трудовых свершений!
В добрый путь!

Владлен НАСИПОВ

Всё время в этой гонке – для
лошадей орловской рысистой
породы старшего возраста – ли-
дировал Касатик, пожалуй, са-
мый именитый участник нынеш-
них соревнований, неоднократ-
ный победитель скачек в УрФО
и России. Когда ему было 4 года
– самый возраст для скакунов, –
Касатик установил рекорд Дуб-
ровского ипподрома на дистан-
ции 1 600 метров, и этот рекорд
до сих пор не побит.

Три четверти этой дистанции
– 2 400 метров – Касатик под уп-
равлением наездника первой ка-
тегории Александра Шаповало-
ва был первым. Однако на пос-
леднем круге представителей
Варненского района обогнали
саткинцы – серый жеребец
Вепрь и наездница Елена Бакунц
(на снимке). Время победителей
– 3 минуты 13,13 секунды. Они-
то и получили первый приз от
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За депутатов мчался Вепрь
Сюрприз, Задор, Аккорд – в юбилейных, двадцатых, конно-
спортивных соревнованиях на приз губернатора
Челябинской области приняло участие более 100 лошадей
с самыми экзотическими именами. Так что совсем не
удивительно, что в заезде на приз Законодательного
Собрания Челябинской области победил Вепрь – сильный,
мощный, быстрый.

Заксобрания. Вторая премия – у
варненцев (3.19,1), третьими ста-
ли гнедой жеребец Заказ и наез-
дник Дмитрий Калугин (3.25,3).

- У конезаводчиков Челябин-
ской области – большие перс-
пективы, – отметил главный су-
дья соревнований, судья всерос-

сийской категории по испыта-
нию рысистых лошадей Влади-
мир Жуков. – Южноуральские
спортсмены и лошади традици-
онно занимают призовые места
на самых различных соревнова-
ниях. Сегодняшняя наша цель –
определить лучших лошадей и
наездников в Челябинской обла-
сти, они составят костяк сбор-
ной, которая будет выступать на
первенствах зоны Урала и феде-
ральных соревнованиях.

Окончание на стр. 4

Сенокос перетекает
в уборку

В Брединском районе
Челябинской области нача-
лась уборка зерновых и
зернобобовых культур.
Ещё 28-29 июля аграрии
хозяйства «Сплав» начали
обмолот ячменя и гороха.
Наряду с этим в области
продолжается заготовка
кормов. Летние полевые
работы обсуждались 31
июля на очередном селек-
торном совещании в мин-
сельхозе Челябинской об-
ласти.

По данным оперативной
сводки министерства, в це-
лом по области заготовлено
127 тыс. тонн сена (49%) и 260
тыс. тонн сенажа (33%). Пос-
ле дождливой погоды южно-
уральские земледельцы су-
щественно увеличили темпы
кормозаготовки. Если раньше
из-за частых осадков дневная
выработка на сенокосе со-
ставляла в среднем около
пяти тысяч тонн, то к 31 июля
она достигла семи тысяч тонн
сена и 18 тысяч тонн сенажа.

Полностью обеспечили
сенажом поголовье обще-
ственного животноводства аг-
рарии Нязепетровского райо-
на – там заготовлено сверх
нормы 17% сенажа, сеном в
полном объёме запаслись в
Кизильском районе – задание
выполнено на 102%.

Всё возрастающие запасы
кормов на зимовку оценива-
ются по содержанию в них ус-
ловных кормовых единиц. Се-
годня в целом по области за-
готовлено восемь с лишним
центнеров кормовых единиц
на одну условную голову ско-
та. По расчётам специалис-
тов, в зимне-стойловый пери-
од, который длится на Южном
Урале от 210 до 240 дней, каж-
дая корова съедает объём
корма с содержанием от 27 до
30 центнеров кормовых еди-
ниц.

Основная задача сейчас –
форсировать заготовку кор-
мов, особое внимание уде-
лить вывозу скошенного сена
с полей и повышению эффек-
тивности использования кор-
мозаготовительной техники.

Юрий СИМОНОВ

Награды металлургам
Президент Российской Федерации Владимир Путин под-

писал указ о награждении работников Челябинского метал-
лургического комбината государственными наградами.

За заслуги в развитии металлургической промышленности ме-
далью ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени награжде-
ны дозировщик горячего возврата Ирина Варфоломеева, механик
цеха Владимир Дычик, старший сменный мастер цеха Тимергази-
ян Шакиров, а также слесари-ремонтники Валерий Зиновенков и
Василий Тарасов, электромонтёры по ремонту и обслуживанию
электрооборудования Сергей Коротовских и Александр Крючков.

За многолетний добросовестный труд почётное звание «Заслу-
женный металлург РФ» присвоено оператору поста управления го-
рячей прокатки Юрию Беспутину, старшему сменному мастеру
электросталеплавильного цеха Валерию Кяреску, начальнику уча-
стка кислородно-конвертерного цеха Борису Лубенцу, начальнику
участка термического цеха Альберту Юкину, сменному мастеру до-
менных печей Александру Кочергину, а также старшим вальцовщи-
кам стана горячей прокатки Виктору Брауну и Сергею Коношову.

За заслуги в области энергетики и многолетний добросовест-
ный труд почётное звание «Заслуженный энергетик РФ» присвое-
но заместителю начальника цеха сетей и подстанций Сергею Кот-
ровскому.

Награды трубопрокатчикам
Президент Российской Федерации Владимир Путин под-

писал указ о награждении работников Челябинского трубо-
прокатного завода государственными наградами.

За большой вклад в развитие металлургической промышлен-
ности орденом Почёта награждены нагревальщик металла Нико-
лай Самышкин и председатель совета директоров Александр Фё-
доров.

Медалью ордена «За заслуги перед Отечеством» II степени на-
граждены вальцовщики стана горячего проката Павел Ефременков
и Евгений Зибарев, наладчик автоматических линий и агрегатных
станов Юрий Жогин, вальцовщик стана холодного проката труб Ев-
гений Солович, бригадир участка прессов-расширителей Сергей
Равочкин.

За многолетний добросовестный труд почётное звание «Заслу-
женный металлург РФ» присвоено бригадиру-настройщику трубо-
электросварочных станов Геннадию Остапенко.

Кроме того, почётное звание «Заслуженный энергетик РФ» при-
своено электромонтёру по ремонту и обслуживанию электрообо-
рудования Виктору Гузику.

Небольшое сельское поселение Аткуль находится в живо-
писном месте Еткульского муниципального района: краси-
вые леса, в которых растут грибы, ягоды и даже дикая виш-
ня; озёра, которые славятся разнообразием рыбы, чистый
воздух. Всё бы ничего. Жили бы аткульцы и радовались,
жизнь омрачает одно – отсутствие нормальной воды.

Напомним, неделю назад «Парламентская неделя» уже писа-
ла о главной проблеме Аткуля. Жители поселения обратились к
председателю Законодательного Собрания Челябинской облас-
ти с просьбой помочь решить проблему по обеспечению поселе-
ния питьевой водой. Призыв о помощи был услышан. Чтобы ра-
зобраться в ситуации и на месте оценить серьёзность пробле-
мы, в Еткульский район с рабочим визитом выехал депутат фрак-
ции «Единая Россия» ЗСО, заместитель председателя Дмитрий
Вяткин.

Большая беда – плохая вода

Стоит отметить, что в последний раз нормальную питьевую воду
аткульцы видели ещё в прошлом веке, тогда в поселении действо-
вала скважина, но во время перестройки совхоз развалился, под-
держивать работу скважины стало некому, да и не на что. Вода,
которая есть в Аткуле, не пригодна для употребления в пищу, а го-
дится только для полива приусадебных участков и мытья посуды.

По словам депутата Селезянского сельского поселения Вла-
димира Бездетко, питьевая вода в Аткуль привозится каждую не-
делю местным трактористом, берёт он её из скважины, что в де-
ревне Селезян, в трёх километрах от поселения. За флягу питье-
вой воды тракторист берёт десять рублей. Этого хватает на неде-
лю, чтобы обеспечить питьевой водой 196 жителей Аткуля и 23
дачников.

Окончание на стр. 3

У Троицка есть все шансы войти в областную про-
грамму строительства ещё одного физкультурно-оз-
доровительного комплекса. Об этом стало известно
после визита в город Владимира Мякуша. Председа-
тель Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти остался доволен ходом строительства ледового
поля в Троицке и наметил окончательный срок его
сдачи – 20 сентября.

Необходимость ставить ребёнка в очередь на дет-
ский сад сразу после рождения появилась из-за не-
вероятного дефицита мест в дошкольных учреждени-
ях. Последние несколько лет рождаемость в стране
растёт, но поскольку в девяностые годы больше по-
ловины детских садов было ликвидировано, сегод-
няшние маленькие граждане нашей страны остались
за бортом дошкольной системы образования.

Скорее «скорой»
В августе 2007 года нач-

нётся первый этап съёмок
фильма «Скорее «Скорой».
Он создаётся по заказу ад-
министрации Челябинска,
при участии городского Уп-
равления здравоохранения,
Управления гражданской
защиты, Федеральной инс-
пекции труда, Челябинской
медицинской академии, Че-
лябинского государствен-
ного университета.

Фильм будет бесплатно
распространяться среди пред-
приятий, организаций и насе-
ления Челябинска в самом до-
ступном формате – DVD.

Цель этого социального
проекта – сохранение жизни
человека. По статистике, 60%
погибших в несчастных случа-
ях могли бы остаться в живых,
окажись рядом с ними люди,
умеющие оказывать первую
помощь.

Фильм будет выполнен в
увлекательном стиле с эле-
ментами шоу. В нём наглядно
продемонстрируют, как не ра-
стеряться, не запаниковать и
суметь оказать необходимую
помощь при производствен-
ных и бытовых травмах, несча-
стных случаях. Сложная для
восприятия тема будет пре-
поднесена в необычной, раз-
влекательной форме, сооб-
щает управление по связям со
СМИ администрации Челя-
бинска.

Мирная миссия – 2007
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Необходимость ставить ребёнка в
очередь на детский сад сразу после
рождения появилась из-за невероят-
ного дефицита мест в дошкольных уч-
реждениях. Последние несколько лет
рождаемость в стране растёт, но по-
скольку в девяностые годы больше по-
ловины детских садов было ликвиди-
ровано, либо их здания были переда-
ны в пользование различного рода
коммерческим структурам, сегодняш-
ние маленькие граждане нашей стра-
ны остались за бортом дошкольной си-
стемы образования. Мамы и папы вы-
нуждены загодя ставить своё чадо в
очередь, подолгу обивать пороги рай-
онных и городского управлений обра-
зования, ждать в узких и душных ко-
ридорах, но нередко слышать обидные
слова: «извините, мест по-прежнему
нет».

И всё начинается сначала: опять
оформление документов, справок,
ожидание в очереди, жуткая нервот-
рёпка и.. надежда, что вот-вот ребёнок
пойдёт в детский сад, а мама наконец-
то сможет выйти на работу.

Для многих мам и пап ситуация
приобрела масштабы бедствия, но, ка-
жется, всё в ближайшие несколько лет
может измениться к лучшему. Законо-
дательная и исполнительная власть ре-

В детский сад пойти бы рад
Маленькой Светочке всего три месяца, но она уже стоит в первой в
своей жизни очереди – на детский сад. Родителям с трудом верится,
что через два года девочка всё-таки пойдёт в дошкольное учреждение,
ведь сейчас их дочка зарегистрирована в очереди под номером 6 759.

шили объединить усилия в решении
проблемы.

На сегодняшний день принято по-
становление правительства Челябин-
ской области «Об изменениях в обла-
стной целевой программе развития
дошкольного образования Челябинс-
кой области на 2006-2010 годы».

Благодаря данному постановлению
на решение проблемы будет направлен
один миллиард рублей. Деньги пойдут
на открытие дополнительных групп в
действующих детских садах, возврат и
реконструкцию зданий дошкольных
учреждений.

По словам главного специалиста
министерства образования и науки Че-
лябинской области Галины Панкрато-
вой, постановление должно быть при-
нято на ближайшем заседании Законо-
дательного Собрания.

- Благодаря выделению этих
средств мы планируем дополнительно
привлечь в детские сады 20 тысяч ре-
бятишек по Челябинской области, –
отметила Галина Николаевна, – на
первое января текущего года в очере-
ди по всей области стояло 34,5 тысячи
человек, по городу Челябинску – 23
тысячи.

На сегодняшний день самые боль-
шие очереди в детские сады – в Челя-

бинске, Магнитогорске, Копейске,
Миассе и Еманжелинске.

Предполагается, что деньги будут
перечисляться в виде субсидий муни-

ципальным образованиям, которые
будут обязаны отчитаться перед обла-
стными властями о том, как идёт реа-
лизация программы.

Родителям же Светы остаётся наде-

яться, что пока дочке исполнится два
года, дефицита мест в детских садах
уже не будет.

Ирина ЯББАРОВА

Комфорт не хуже городского
В текущем году ОАО «Южно-Уральское Агентство по ипотечному жи-

лищному кредитованию» намерено инвестировать в строительство
объектов жилой недвижимости 1,6 миллиарда рублей.

В текущем году на территории Челябинской области с участием ОАО «Южно-
Уральское Агентство по ипотечному жилищному кредитованию» планируется
ввести в эксплуатацию 38 многоэтажных жилых домов и 244 коттеджа, что в со-

вокупности составит 250 тысяч
квадратных метров.

На 1 июля текущего года с учас-
тием Агентства введено в эксплуа-
тацию восемь многоэтажных жилых
домов общей площадью более 50
тысяч квадратных метров – на тер-
ритории Чебаркуля, Кыштыма, Зла-
тоуста, Верхнего Уфалея, Миасса и
Челябинска. Оставшиеся 30 домов
планируется ввести до конца года.
Объём инвестиций в строительство

объектов жилой недвижимости в этом году составит 1,6 млрд. рублей. Только
за шесть месяцев ЮУ «АИЖК» направило на строительство жилья более 700 млн.
рублей. Для сравнения, в прошлом году было вложено 299 миллионов.

30% от общего объёма инвестиций, запланированных Агентством на 2007
год, будет направлено на малоэтажное строительство.

К началу августа с участием ОАО «ЮУ АИЖК» сдана вторая очередь коттед-
жей в посёлке «Нежный». Посёлок  расположился возле озера «Банное» под Маг-
нитогорском. На сегодняшний день здесь вступило в строй около 300 коттед-
жей. Первая очередь, 64 коттеджа, была сдана в декабре прошлого года. К ав-
густу готовится к сдаче вторая очередь – 70 домов. Всего к 2008 году в Нежном
будет построено 540 коттеджей общей площадью более 70 тысяч квадратных
метров. По уровню комфортности дома не отличаются от городских квартир.
Здесь есть газовое отопление, вода, канализация.

Реализация жилья в посёлке идёт на стадии строительства с привлечением
ипотечных кредитов. Стоимость одного квадратного метра коттеджа соответ-
ствует стоимости квадратного метра в городском доме (24 тысячи рублей).

В настоящее время ЮУ «АИЖК» продолжает строительство индивидуальных
жилых домов в Кыштыме, Еманжелинске, Чебаркуле, Южноуральске. Также ма-
лоэтажная застройка планируется в посёлке Первомайский и Кундравах, Со-
сновском районе, п. Шигаево.

Людмила ТИШКИНА

О ситуации с еманжелинскими
дошкольными учреждениями расска-
зывает заместитель главы района по
вопросам социально-культурного раз-
вития Т.Н. Антонова:

- Решением проблемы с нехваткой
мест в детских садах администрация
района начала вплотную заниматься
ещё в прошлом году, то есть мы не
ждали ничьих распоряжений. Пробле-
мы видели. В настоящее время оче-
редь в детсады по району составляет
895 дошколят. Из них около 120 – ма-
лыши, которым ещё не исполнилось
и года, но они уже записались «в оче-
редь», ещё 150 детей совсем недавно
пошли в детский сад, и таким образом,
реально требуются места в дошколь-
ных учреждениях 550-600 малышам.

Подобная ситуация сложилась не
только у нас в районе, но и в целом по
области. Поэтому губернатор Пётр
Сумин и дал поручение в этом году
вернуть в систему дошкольного обра-
зования все здания, принадлежавшие
детским садам, которые когда-то были
закрыты, а также открывать новые
дошкольные учреждения.

В нашем районе таких зданий 11.
Однако уникальность Еманжелинско-
го района состоит в том, что почти все
здания бывших детских садов были
переданы в социальную сферу: детс-
кому дому, приюту, кожно-венероло-
гическому диспансеру, домам детско-
го творчества «Каскад» и «Алый па-
рус», под борцовский зал спортивной
школе… Единственное здание, кото-
рое составляет исключение, и его сей-
час реально освободить под детский
сад – это здание ЖКХ посёлка Крас-
ногорский. Получив поручение губер-
натора, мы первым делом решили об-
судить эту возможность. Однако ког-
да специальная комиссия осмотрела
здание, выяснилось, что процент его
износа на сегодняшний день состав-
ляет свыше 60 процентов. Делать ре-
конструкцию, проводить там капи-
тальный ремонт специалисты посчи-
тали нецелесообразным.

Но выход всё же был найден. К
тому же, подобным путём мы уже ре-
шили проблему с очередью в детский
сад в посёлке Зауральский, где ситуа-
ция была в прошлом году наиболее ос-
трой. Администрация района решила
вернуть под детский сад здание, где в
последнее время располагался дом
детского творчества «Каскад». В про-
шлом году в новом детском саду было
открыто две группы, в этом году ещё

Жизнь начинается с очереди
К концу года путёвки в детские сады получат 350-400 маленьких
очередников Еманжелинского района. Губернатор Челябинской
области Пётр Сумин распорядился вернуть бывшие здания детских
садов малышне.

две перевели из 29-го детского сада, к
концу года планируем заселить это
здание дошколятами полностью. При
этом ДДТ никто не закрыл, объедине-
ния «Каскада» перевели на несколько
площадок: в школу искусств (её поме-
щения работали не на 100 процентов),
в профучилище № 113 – коллективы
этих учреждений пошли нам навстре-
чу. Число воспитанников «Каскада»
при этих перемещениях не снизилось,
таким образом, можно считать, был
найден оптимальный вариант.

Хочу заметить, что на этом адми-
нистрация района не останавливает-
ся, сейчас выделены денежные сред-
ства и уже идёт проектирование физ-
культурно-досугового центра в Зау-
ральском, куда в дальнейшем переедут
и «Каскад», и поселковый клуб.

Подобным образом надеемся ре-
шить проблему с детскими садами и в
Красногорском. Сейчас своей очере-
ди там ждут 158 малышей. И чтобы до-
статочно быстро обеспечить их места-
ми, нашли единственное решение –
как и в Зауральском, вернуть обратно
под детский сад здание ДДТ «Алый
парус». Это типовое детсадовское зда-
ние. Огромное спасибо коллективу
Дома детского творчества – все поме-
щения они сохранили, не делали ни-
каких перестроек и перепланировок.
Остались в прежнем состоянии даже
площадки для прогулок. Поэтому по-
требуется провести лишь восстанови-
тельные работы, связанные с сантех-

никой и отоплением групп (и то это в
связи с новыми требованиями).

- А где же разместится «Алый па-
рус»?

- Нашли, думаю, прекрасный ва-
риант. В посёлке Красногорский рань-
ше был интернат, в здании которого
сейчас размещается школа № 14. Зда-
ние очень большое, позволяет прово-
дить занятия в одну смену, при этом
много комнат либо пустует, либо ис-
пользуется нерационально – под скла-
ды, либо сдаётся в аренду. Конечно,
сначала, узнав об этой идее, многие –
и коллектив школы, и родители –
высказали недовольство. Однако был
предложен оптимальный вариант раз-
мещения. По-прежнему у каждого
учителя будет свой кабинет, сдваи-
ваться классы не будут – это было
одно из главных условий педагогичес-
кого коллектива, останется отдельным
блоком начальная школа (только в
другом крыле). А второе крыло здания
займёт «Алый парус». Единственное,
что будет общим у школы и ДДТ, –
изостудия, музыкальный зал (которо-
го, кстати, в 14-й школе никогда не
было) и кабинет технологии. К тому

же, учителя будут заниматься со
школьниками в первую смену, а педа-
гоги ДДТ – во вторую.

Всё это мы объяснили коллективам
школы и «Алого паруса» и нашли по-
нимание.

К началу учебного года проведём
реконструкцию в некоторых помеще-
ниях школы – и эта часть проблемы
будет решена. Останется готовить под
открытие детского сада здание «Ало-
го паруса».

- А как предполагается решать про-
блему с местами в детские сады в Еман-
желинске?

- Во-первых, 18 июля наконец-то
открылся после капитального ремон-
та 12-й детский сад. Он до ремонта
был рассчитан на 5 групп, сейчас там
дополнительно откроется ещё две.
Одна пока, правда, примет малышей
из 14-го детского сада – он закрыва-
ется на капитальный ремонт. Но в
дальнейшем позволит обеспечить ме-
стами ещё два десятка ребятишек.

Во-вторых, в полную силу будет ра-
ботать детский сад в посёлке Батурин-
ский.

И наконец, будем искать возмож-
ность открыть дополнительные груп-
пы в тех детских садах, где есть и физ-
культурный зал, и изостудия, и акто-
вый зал. Отмечу, что в других районах
такого уже нет, пожалуй, ни в одном
детском саду. Сейчас готовится распо-
ряжение главы района открыть за счёт
этих залов дополнительные группы.

А вот возможности отдать под дет-
ский сад какое-либо городское здание
мы пока не видим. Варианты рассмат-
ривались, но процент изношенности
всех этих зданий достаточно высок и
переводить туда детский сад нецеле-
сообразно.

- Давайте уточним сроки, когда но-
вые детские сады примут ребятишек.

- Вопрос это очень серьёзный, его
решение требует и денег, и усилий,
подключены все подрядчики. Состав-
лен график, согласно которому пред-
полагается в здании «Каскада» от-
крыть полностью 18-й детский сад к
ноябрю, в здании «Алого паруса» – к
декабрю. Сложности добавляются в
связи с тем, что в последнее время
очень изменились требования Сан-
ПиН. Вообще же, в планах к 1 января
2008 года в районе обеспечить места-
ми 350-400 дошколят.

Интервью взяла
Наталия БАЛАБАНОВА

Будет новый садик
В Еманжелинске планируется построить новый детский сад. Он будет

рассчитан на 280 мест, стройку начнут к Новому году. Сейчас готовится про-
ектно-сметная документация, на проектирование глава района Валерий Ча-
раев направил один миллион рублей. Уже отведён земельный участок под
строительство в районе новостроек.

В районе в разное время 11 зданий детских садов было отдано другим учреж-
дениям. В очереди в детский сад сейчас стоит почти 900 еманжелинских малы-
шей. Губернатор Пётр Сумин выделил Еманжелинскому району на решение дош-
кольных проблем 16 миллионов рублей.

Кипит работа у студентов
Губернатор Челябинской области Пётр Сумин направил 54 миллиона

рублей на ремонт, строительство и благоустройство муниципальных
объектов с привлечением студенческих отрядов.

Среди студенческих отрядов самые многочисленные – строительные. Из
6,5 тысячи студентов около половины выбрали на это лето профессии штука-
тура, каменщика, маляра, кровельщика. До конца третьего «трудового» семе-
стра ребята будут заниматься благоустройством улиц и дворов, ремонтом жи-
лых домов, школ, детских садов, библиотек, дворцов культуры, а также строи-
тельством спортивных площадок.

Работы по строительству, ремонту и благоустройству ведутся на условиях
софинансирования в 16 городах и районах области. Всего за лето стройотря-
довцы освоят около 300 миллионов рублей – это средства областного и муни-
ципальных бюджетов, а также организаций-работодателей. Из них 90 милли-
онов рублей пойдёт на оплату труда южноуральской молодёжи. Каждый стро-
итель за лето сможет заработать от 15 до 30 тысяч рублей.

Также третий год подряд силами бойцов студенческих отрядов ведётся ре-
монт квартир ветеранов, на это губернатор выделил ещё 5 миллионов рублей.

Кроме того, нынешним летом студенты работают проводниками, вожаты-
ми, спасателями. Сформированы отряды экологов, промоутеров и сервиса,
аварийные отряды – помощники ГАИ. Ещё весной начали трудиться на посев-
ной механизированные отряды, а санитарной очисткой леса активно занялись
экологи. Впервые этим летом работают спортивно-педагогические отряды. Они
организуют досуг ребятишек во дворах пяти районов областного центра.

Движение студенческих отрядов возродилось в регионе в 2004 году по ини-
циативе южноуральской молодежи и по решению губернатора Петра Сумина,
сообщает пресс-служба губернатора Челябинской области.

Мирная миссия – 2007
Для участия в предстоящих в Челябинской области с 9 по 17 августа

совместных антитеррористических учениях стран Шанхайской органи-
зации сотрудничества «Мирная миссия – 2007» на Южный Урал уже пе-
реброшен основной контингент китайской армии.

В районе предстоящих учений уже сосредоточено более тысячи китайских
военнослужащих. В полном составе переброшена также группировка китайс-
кой армейской авиации – 32 вертолёта и 8 штурмовиков. Прибыли танки.

Китайские военные в пути зубрили русский язык, сообщил старший китайс-
кого железнодорожного эшелона генерал-майор Ван Вэй во время торжествен-
ной встречи в Челябинской области.

- В дороге каждый день по два часа мы учили русский язык, чтобы облегчить
наше общение с русскими товарищами во время учений, – сказал Ван Вэй.

По словам помощника руководителя антитеррористических учений ШОС по
информационному обеспечению с российской стороны, полковника Игоря Ко-
нашенкова, эшелоны доставили около 40 тонн боеприпасов, примерно 400 тонн
имущества, а кроме того, 38 единиц бронетехники и 42 автомобиля.

Надо отметить, что всего на учениях «Мирная миссия – 2007» будет задей-
ствовано около шести тысяч военнослужащих стран ШОС, более тысячи еди-
ниц боевой техники.

Влад ЛАДОВ
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Строительство идёт полным ходом:
штукатурится и красится фасад глав-
ного корпуса, начинается внутренняя
отделка верхних его этажей. Обустра-
ивается территория перед фасадом
главного корпуса. Губернатор поста-
вил перед строителями задачу в мак-
симально короткие сроки выстроить
больничный комплекс. Но люди рабо-
тают здесь не за страх, а за совесть.
Практически у всех есть дети, чьё бу-
дущее зависит от квалифицированной
и своевременно оказанной медицин-
ской помощи. Новая детская больни-
ца будет располагать самым современ-
ным оборудованием, которое поможет
выявлять и лечить серьёзные заболе-
вания на ранних стадиях. На строи-
тельстве областной клинической
больнице занято более 10 организа-
ций: генеральный подрядчик ООО
«Дом-Сервис», «Уралинвестсоцст-
рой», «Энергоарсенал», «Консерва-
тор», «Аско» и другие.

- Проблем нет. Финансирование
идёт хорошее, деньги выделены в
срок, – рассказывает генеральный
подрядчик, гендиректор ООО «Дом-

Объект № 1 для здоровья малышей
Уже в сентябре состоится сдача первого блока областной детской
клинической больницы. Это один из самых крупных и социально
значимых проектов не только региона, но, пожалуй, и всей страны.
Больницу возводят на областные средства. Общая стоимость объекта
– более миллиарда рублей. И половина этой суммы будет потрачена
на приобретение новейших образцов медицинской оборудования.

Сервис» Владимир Барманов. – Един-
ственное, что тормозило процесс, –
это корректировка первоначального
проекта, который в ходе строительства
дополнялся и дорабатывался. Короб-
ка здания ждала десять лет, чтобы
стать областной детской клинической
больницей федерального уровня. Но
для этого пришлось сделать внутрен-
нюю перепланировку, изменить сис-
темы водоснабжения и канализации,
усилить металлоконструкции. Также в
комплексе добавились центральное
стерилизационное отделение (ЦСО) и
бактериологическая лаборатория
(сейчас детское отделение пользуется
услугами Челябинской областной
клинической больницы). Для ЦСО
пока только начинают закладывать
фундамент. Впоследствии будут пост-
роены гаражи для машин скорой по-
мощи и механические мастерские. В
дальнейшей перспективе больничный
городок дополнит ещё несколько кор-
пусов. Доработанный проект прошёл
все экспертизы и получил одобрение
во всех инстанциях.

Эта больница должна стать одной
из лучших в стране. И по
качеству строения, и по ос-
нащению, и по предостав-
лению медицинских услуг.
Именно с таким условием
депутаты Законодательно-
го Собрания Челябинской
области и губернатор выде-
ляют на строительство
столь внушительные сред-
ства.

Будущий корпус детс-
кой областной клиничес-
кой больницы будет состо-
ять из двух блоков, соеди-
нённых тёплым переходом.
В одном из пятиэтажных
блоков разместится кон-
сультационная поликли-
ника. В соседнем помеще-
нии – стационар на 232
койки. Первый этаж зай-
мёт отделение патологии
новорождённых, второй –
ортопедический корпус,
далее – хирургия и ЛОР-
отделение. Кроме того, в
этом здании разместят им-

мунологическую лабораторию, благо-
даря работе которой станет возмож-
ной правильная постановка диагноза
не только новорождённым, но и пло-
ду в утробе матери. Высокопрофесси-
ональные хирурги детской областной
клинической больницы будут прово-
дить сложнейшие операции, напри-
мер, по пересадке костного мозга.

Буквально на днях завершился
конкурс на приобретение медицинс-
кого оборудования. Заказано всё –
вплоть до кроватей и тумбочек. В каж-
дой палате смогут разместиться не бо-
лее четырёх человек. А в некоторых –
только по двое: мать и ребёнок, такие
условия продиктованы и санитарны-
ми, и этическими нормами.

Здесь предусмотрено всё самое не-
обходимое и даже больше. По мнению
специалистов, проект получился хо-
рошим и удобным в эксплуатации.
Идёт монтаж собственной кислород-
ной станции. Планом предусмотрена
своя дизельная электростанция, за-
питка отопления будет произведена от
двух магистралей. Устанавливается и
монтируется сложная система венти-
ляции и кондиционирования – всё по
последнему слову техники. В лами-
нарных палатах, где будет поддержи-
ваться определённая температура,

операционных блоках и
в бактериологической
лаборатории установ-
лена автономная вен-
тиляция. Оборудова-
ние закупается в Герма-
нии.

Что касается отдел-
ки здания, то здесь ис-
пользуются материалы
преимущественно оте-
чественного производ-
ства, но только каче-
ственные и проверен-
ные временем.

В подсобных поме-
щениях будут сделаны
практичные и красивые
наливные полы. Со
временем напольная
плитка приходит в не-
годность, становясь не-
гигиеничной. Этого не
случится с монолит-
ным полом, а главное –
он в случае затопления
помещения удержит
влагу и не даст ей про-
сочиться на нижние
этажи. Внутри помеще-
ний используется акри-

латексная эмаль на водной основе,
которая заменяет по своим свойствам
масляную краску, но при этом хоро-
шо моется и не теряет свой вид на про-
тяжении многих лет – даже при обра-
ботке химическими составами. Не
стоит забывать, что объект бюджет-
ный, и каждые несколько лет прово-
дить косметический ремонт помеще-
ний проблематично. А используя та-
кие технологии, можно десять лет о
ремонте не думать.

Сейчас по зданию ходят заведую-
щие отделений, выбирают цвета для
функциональных помещений. Розо-
вый, голубой, салатный – те, которые
радуют глаз. Даже стены перевязочной
будут украшены декоративной плит-
кой с изображением зверюшек, чтобы
отвлекать внимание малышей и сни-
мать нервное напряжение. Вокруг
больничного городка высадят голубые
ели и построят игровую площадку. К
зданию проложат удобные подъезд-
ные пути и оборудуют автопарковки.

Сегодня рабочие трудятся в две
смены, а если потребуется, говорят
строители, будут работать по 24 часа в
сутки. Уже в январе 2008-го новая об-
ластная детская клиническая больни-
ца примет первых своих пациентов.

Ирина АДЛЕР

Новости медицины: цифры и факты
ГЕПАТИТ НЕ ПРОЙДЁТ

В 2007 году в рамках нацпроекта
«Здоровье» более 487 тысяч южно-
уральцев будет бесплатно привито про-
тив вирусного гепатита В.

В Челябинской области продолжа-
ется вакцинация населения против ви-
русного гепатита В. Полный курс вак-
цинации против этой инфекции вклю-
чает 3 прививки. Благодаря нацпроек-
ту «Здоровье» все они бесплатны.

По состоянию на 23 июля 2007 года
1-я прививка уже была поставлена по-
чти 24 тысячам ребятишек, 2-я – бо-
лее чем 22 тысячам. У взрослых 1-ю
прививку получили 75 тысяч, вторую

– почти 52 тысячи. Кроме того, с на-
чала июля прививку против гепатита В
сможет получить ещё больше южно-
уральцев, т.к. необходимая вакцина
начала поступать в область в большем
объёме. Всего будет закуплено более
1377 тыс. вакцин на 27,5 млн. рублей.
Привито же будет более 487 тысяч юж-
ноуральцев, из них почти 28 тысяч
детей в возрасте 1-17 лет и почти 460
тысяч взрослых в возрасте 18-35 лет.

В результате проведения массовой
вакцинации населения против гепати-
та В показатель заболеваемости за пер-
вые полгода 2007 года по сравнению с
аналогичным периодом 2006 года сни-

зился в 1,4 раза, составив 2,23 случаев
на 100 тыс. человек (2006 г. – 3,25).

МЕДИКАМ В ПОДМОГУ
Министерством здравоохранения

Челябинской области проведён мони-
торинг поступившего в 2007 году по
нацпроекту «Здоровье» диагностичес-
кого оборудования.

В первом полугодии в Челябинскую
область поступило 37 единиц нового
диагностического оборудования, общая
стоимость которого почти 60 млн. руб-
лей. Согласно отчёту, южноуральские
лечебно-профилактические учреждения
уже получили 3 УЗИ-аппарата, 9 рент-

ген-диагностических комплекса, из ко-
торых 7 на 3 рабочих места, 4 маммогра-
фа, 6 фетальных мониторов, 1 эндоскоп,
5 комплектов лабораторного оборудова-
ния, 7 трёхканальных аппаратов ЭКГ и
один шестиканальный, а также одну
проявочную машину для маммографа.

Всего же по нацпроекту «Здоровье»
в 2007 году Челябинская область полу-
чит 370 единиц медицинского обору-
дования на общую сумму 312 млн. руб-
лей. Это будет 76 аппаратов ЭКГ, 51
ультразвуковая установка, 40 единиц
лабораторного оборудования, 55 рент-
геновских аппаратов и 99 эндоскопов.
Кроме того, в этом году регион – впер-
вые по нацпроекту – получит 16 фе-
тальных мониторов (аппаратура для
наблюдения за развитием беременно-
сти) и 33 проявочных машины.

Елена КАЛИНСКАЯ

Тема встречи – «У самовара в кру-
гу друзей».

- Её могли назвать и по-другому, –
говорит заведующая отделом обслу-
живания Центральной городской
библиотеки Лариса Васильевна Анто-
шина, – в любом случае заседание со-
стоялось бы.

Лакомства к столу принесли из
дома. Желающих побывать на встре-
чах, как правило, много. Даже летом,
в период садов и огородов.

Общество слепых уже сейчас гото-
вится к юбилею – в следующем году
отметят 75 лет со дня основания. Око-

У самовара в кругу друзей
Попьём чайку у самовара. Даже летом члены общества слепых Троицка
коротают вечера вместе. 30 лет назад организация переехала в район
обслуживания Центральной городской библиотеки. С тех пор вместе
проводят досуг, читают книги, выезжают с концертами в сёла района.

ло 40 лет Центральная городская биб-
лиотека и общество слепых проводят
совместные мероприятия, разнооб-
разные по тематике и форме подачи.

Чаепитие скромное – всё, что
смогли организовать на 5 рублей
членских взносов в год. Помощь
спонсоров стала редкостью. Но люди
на встречи собираются – попить чай-
ку, поговорить о новостях. Для встре-
чи у самовара как нельзя кстати при-
шлась пословица: «Чем полнее чаш-
ка, тем больше счастья».

Борис СМОЛЕНЦЕВ,
фото автора

Основной путь решения проблемы Владимир Кузьмич видит в восста-
новлении существующей скважины и замене старого прогнившего водо-
провода на современный.

Место прежней скважины осмотрел Дмитрий Вяткин.

Окончание, начало на стр.1

Большая беда – плохая вода

- Я прожила в Аткуле всю жизнь, родилась и выросла здесь, на следую-
щий год уж 50 исполнится, – признаётся Тамара Ивановна Черноусько, – с
1987 года приходится перебиваться без нормальной воды. Раньше была
хорошая скважина, но потом всё куда-то делось. Теперь каждую неделю
ждём, когда привезут чистую воду, а от той, что у нас есть, пользы мало.
Даже на посуде остаются солёные подтёки, вот только огород ею полива-
ем да скотину поим.

- Я уверен, что при поддержке губернатора и партии «Единая Россия»
данная проблема будет решаться комплексно и целенаправленно на всей
территории области, – уверен Дмитрий Вяткин. – Единственное, на что надо
обратить внимание органам местного самоуправления: решение пробле-
мы начнётся лишь тогда, когда ими будут проведены мероприятия по под-
готовке необходимых проектов, обновлению уже существовавших проек-
тов, будут посчитаны объёмы финансовых вложений на восстановление
нормального водоснабжения.

Но главное на сегодняшний день, по мнению Вяткина, провести все не-
обходимые геологоразведочные работы, которые и позволят судить об
объёме финансовых вложений и тех мероприятиях, которые необходимы
для обеспечения Аткуля питьевой водой. По предварительным подсчётам,
оптимальная глубина скважины должна быть не меньше 70-75 метров.
Предполагается, что стоимость всего проекта составит 2,5-3 миллиона
рублей.

Елена АНТОНОВА

Уважаемые строители!
Ваш труд, труд созидателей, является национальным богатством

страны и благом для каждого отдельного граждани-
на. Позвольте в честь профессионального праздни-
ка от имени Законодательного Собрания Челябинс-
кой области пожелать вам покорения новых строи-
тельных вершин, благополучия и процветания в ва-
шем нелёгком труде!

Профессия строителя в народе издревле пользовалась
заслуженным уважением и почётом. Всё то, что окружает нас
– жилые дома, учебные заведения, поликлиники, театры,
спортивные сооружения и многое другое, – спроектирова-
но и построено людьми, избравшими для себя одну из са-
мых необходимых, благородных и мирных профессий – профессию строителя,
созидателя, творца. Жизнь на Земле создал Бог, а всё остальное – строители!

Благодаря вашему труду преображается и облик Челябинска и Челябинс-
кой области. Возводятся современные красивые жилые дома, в которых на
льготных условиях выделяются квартиры очередникам, реализуется програм-
ма сноса ветхого жилого фонда, строятся новые спортивные и культурно-раз-
влекательные сооружения. Уверен, что знания, навыки, профессиональные воз-
можности наших строителей служат только на благо нашего города, области и
страны.

От ваших успехов и стабильной работы зависят условия проживания жите-
лей Челябинской области, поэтому мы всегда готовы поддержать вас в реше-
нии стоящих перед вами задач и осуществлении намеченных планов.

Желаем вам, дорогие строители, крепкого здоровья, благополучия, счас-
тья и успехов в труде!

Владимир МЯКУШ,
Председатель Законодательного Собрания

Челябинской области,
Секретарь политсовета

Челябинского регионального отделения ВПП «Единая Россия»

- Проблема отсутствия питьевой воды существует достаточно давно и
во многих территориях Челябинской области. По своему округу могу ска-
зать, что такая проблема есть в Еткульском, Октябрьском и Еманжелинс-
ком районах, – прокомментировал Дмитрий Фёдорович, – но на днях гу-
бернатор Пётр Сумин и председатель Законодательного Собрания облас-
ти Владимир Мякуш дали распоряжение о подготовке целевой областной
программы «Чистая вода», инициированной партией «Единая Россия». Если
честно, подобная проблема существует ещё с советских времён, но в на-
стоящее время у области появились возможности решать её на плановой
основе. Отмечу, что данная инициатива единодушно поддержана депута-
тами фракции «Единая Россия». Региональное отделение партии будет со-
действовать реализации данной целевой программы на территории Челя-
бинской области. Аткуль же станет первой ласточкой, и уверен, в скором
времени местные жители смогут пользоваться чистой питьевой водой.

Аткульцы же в чудеса пока не верят – за 20 лет жизни без нормального
водоснабжения они уже потеряли надежду на лучшее.
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ЛЯ

По горизонтали: 5. Войсковое соединение из нескольких дивизий. 6. Соль
соляной кислоты. 10. Житель полуострова в Европе. 11. Страховой документ. 13.
Отравляющее вещество кожно-нарывного действия. 17. Ударный сигнальный
музыкальный инструмент. 18. 1 000 000. 19. Светский вечер, приём. 20. Каёмка.
21. 1/20 лиры до 1947 г. 25. Кол, жердь. 26. Ледовая спортивная игра. 27. Апте-
карская мера веса. 28. Сторона монеты. 30. Часть пушки. 31. Воспаление лёг-
ких. 34. Хирургический инструмент. 35. Наука о законах и формах мышления.

По вертикали: 1. Стиль плава-
ния. 2. Отверстие в бильярдном сто-
ле. 3. Изделие из теста. 4. Фонтан в
Риме. 7. Молочный продукт. 8. Спаль-
ная принадлежность. 9. Оратор. 12.
Вещество, замедляющее ход хими-
ческой реакции. 14. Система форм
изменяющегося слова в грамматике.
15. Прибор, измеряющий характери-
стику мышц. 16. Архитектурный эле-
мент. 22. Компьютер, предоставляю-
щий общие ресурсы пользователям
сети. 23. Электрический контакт. 24.
Устройство для развлечения на дет-
ской площадке. 29. Часть туловища.
30. Нитрат серебра. 32. Пресновод-
ная рыба. 33. Аквариумная рыбка.

Окончание, начало на стр. 1
В организации выездов на скачки за

пределы области конезаводчикам помо-
гает региональный минсельхоз. А чис-
ло участников соревнований самого вы-
сокого уровня, по словам замминистра
сельского хозяйства Челябинской обла-
сти Юрия Косарева, с каждым годом
растёт.

- Что касается наших, внутрирегио-
нальных соревнований, то приятно от-
метить, что больше участников стали
выставлять частные конезаводчики, –
говорит Юрий Николаевич. – Особен-
но в последние три года, когда органи-
заторы пошли на некоторое изменение
правил и разрешили участвовать в скач-
ках представителям не только сельско-
хозяйственных, но и городских районов.
Скажем, в этих, юбилейных, соревно-
ваниях участвуют конезаводчики из Че-
лябинска, Миасса, Магнитогорска,
Сатки. А по поводу выгодно-невыгод-
но… Конечно, на наполняемость бюд-
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жета коневодство особого влияния не
оказывает, свиней или, скажем, коров
разводить куда выгоднее. Но никто, по-
жалуй, не сравнится с лошадьми в пла-
не эстетики. Развивается в области ип-
потерапия – для детей, больных сколи-
озом, ДЦП.

Всего в юбилейных конно-спортив-
ных соревнованиях было 15 заездов –
как традиционные, на качалках, так и
необычные. Например, аламан-байга –

ное. – С тех пор как я всерьёз занялся
подготовкой спортивных лошадей, а
было это в 1985 году, я место ниже тре-
тьего ни разу не занимал. Почти все
наши лошади – рекордсмены зоны Ура-
ла, например, Камин (на котором нын-
че ехал Александр Отмахов) пару лет
назад поставил рекорд Дубровского ип-
подрома на дистанции 2 400 метров –
3.09, который до сих пор не побит. Же-
ребец Спорт много раз побеждал в скач-
ке «рысь под седлом» (наездник Аклбек
Жубанышев). А секрет этих побед, по-
моему, прост: надо любить лошадей.

Вдвойне любить лошадей, как пока-
зала практика, должны наездники, вы-
ступающие в конкуре. В юбилейный год
в Дубровском, впервые после многолет-
него перерыва, прошли показательные
выступления по преодолению препят-
ствий. И здесь конь и наездник должны
понимать друг друга, что называется, на
уровне инстинктов. Иначе – штрафные
очки за сбитые брёвна и неповиновение.
Если лошадь не послушалась всадника
два раза, участник снимается с соревно-
ваний. Конкур выиграла спортсменка
первой категории Марина Хабарова из
Челябинска на жеребце Сюрприз.

Призовой фонд каждого заезда со-
ставлял 10 тысяч рублей: пять тысяч –
за первое место, три – за второе, две –
за третье. А приз губернатора – 60 ты-
сяч рублей – вручался по итогам всех
заездов. Абсолютным победителем при-
знана команда Верхнеуральского райо-
на. Второй приз – 30 тысяч рублей –
завоевала команда Нагайбакского рай-
она, 3 место заняла команда Варненс-
кого района (20 тысяч рублей).

Заметим, что по инициативе предсе-
дателя Законодательного Собрания Че-
лябинской области Владимира Мякуша
сейчас в регионе создаётся Федерация
конного спорта.

Ольга БОРОДЁНОК

верхом. Правда, классическая байга –
это дистанция от 8 до 25 километров. В
Дубровском было всего четыре, но ка-
кие! Победил в этой бешеной скачке
представитель Нагайбакского района А.
Алексеев на тёмно-гнедом жеребце Не-
жин.

В гладкой скачке победила рыжая
кобыла Мегабара от Бара и Модели, она
рождена в ПКЗ «Дубровский». На вто-
ром месте – тоже рождённая в ПКЗ
«Дубровский» гнедая кобыла Макуба от
Бара и Мадеры.

Особенный интерес для ценителей
представляла скачка «рысь под седлом»,
когда лошадей, предназначенных для
заездов на качалках, используют в скач-
ке верхом. В этом соревновании побе-
дила гнедая кобыла Кромка, владелец –
ООО «Предуралье», Верхнеуральский
район. Представители этой же команды
победили и в заезде русских троек: ехал
С. Юсупов, коренник – гнедой жеребец
Пломбир, пристяжные – Буран и Вете-
рок.

- Я не удивлён, – конезаводчик, ди-
ректор ООО «Предуралье»Ибрагим Ах-
метгалеев воспринял победы как долж-

К визиту председателя Законода-
тельного Собрания Челябинской об-
ласти специально не готовились. К
работе приступили отделочники,
уточняются детали водоснабжения и
канализации. Около 80 рабочих день
и ночь возводят перекрытия, готовят
объект сдаче. Говорят, что наличие
материалов и хорошая погода пока
сопутствуют успешной работе.

В ходе беседы с главой города Ми-
хаилом Синеоком Владимир Викто-
рович попросил пересмотреть штат
будущего комплекса. 27 человек – эта
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Готовимся к новоселью
У Троицка есть все шансы войти в областную программу строительства
ещё одного физкультурно-оздоровительного комплекса (ФОК). Об
этом стало известно после визита в город Владимира Мякуша.
Председатель Законодательного Собрания Челябинской области
остался доволен ходом строительства ледового поля в Троицке и
наметил окончательный срок его сдачи – 20 сентября.

цифра показалась председателю За-
конодательного Собрания несколько
завышенной.

К строительству подобных объек-
тов у Владимира Мякуша отношение
особое – он возглавляет областную
Федерацию хоккея, является прези-
дентом детского спортивного клуба
«АСБ-Метар». Владимир Викторович
попросил учесть погрешности, кото-
рые допустили магнитогорские стро-
ители. «У Троицка, – отметил секре-
тарь регионального отделения партии
«Единая Россия», – есть все шансы

войти в новую программу строитель-
ства физкультурно-оздоровительного
комплекса с плавательным бассей-
ном». Троицк станет 28 претендентом

в списке городов, которые готовы
взять на себя новые обязательства.

Борис СМОЛЕНЦЕВ,
фото автора

Наши спортсмены – гордость России
На имя губернатора Челябинской области Петра Сумина пришла

правительственная телеграмма от министра транспорта Российс-
кой Федерации и президента федерации настольного тенниса Рос-
сии Игоря Левитина, в которой он поздравил с победой южноураль-
ских спортсменов.

Игорь Левитин поздравил спортсменов из Челябинской области, ус-
пешно выступивших в составе национальных сборных команд России по
настольному теннису на Чемпионате Европы среди юношей и кадетов в
Братиславе. В копилке молодых спортсменов шесть золотых и одна брон-
зовая медали. Достигнутые результаты признаны лучшими в отечествен-
ном спорте за последние 17 лет.

В телеграмме также говорится: «Этот результат – плод огромного тру-
да спортсменов и тренеров, которые живут и работают в Челябинской об-
ласти и постоянно ощущают деятельное участие и поддержку руководства
региона», сообщает пресс-служба губернатора Челябинской области.

Парни с ралли
С 3 по 4 августа в Сатке прошло сразу несколько крупных сорев-

нований по автогонкам. В этом году Челябинская область приняла
участников VI этапа чемпионата России – 2007, международного
ралли «Южный Урал – 2007», XIII этапа национальной гоночной се-
рии «Кубок Клубного Ралли – 2007» и VI этапа открытого чемпиона-
та УрФО по Клубному ралли 2007 года.

Впервые за 15 лет чемпионат по ралли вернулся на Южный Урал. На
соревнования прибыли лучшие гонщики России и Казахстана. Всего за-
явки оформили 75 экипажей, представляющих такие города, как Москва,
Санкт-Петербург, Челябинск, Пермь и др.

Трасса ралли прошла в горном районе Бакальских рудников, где спорт-
сменов ждали сложные трёхмерные трассы с перепадами высот до 500
метров, большое количество трамплинов и других раллийных трудностей.
Впервые в России этап чемпионата был совмещён с этапами чемпионата
УрФО по Клубному ралли. В результате наши спортсмены получили воз-
можность проехать одну из самых сложных трасс России, а также кос-
венно сравнить свои результаты с достижениями известнейших спорт-
сменов страны. Такие мероприятия очень важны для дальнейшего раз-
вития автоспорта на Южном Урале.

Яков САМОЙЛОВ

Я – аграрный журналист!
- Я – аграрный журналист, – с гордостью теперь может говорить Ан-

желика Гибадуллина из деревни Ситцево Нязепетровского района Че-
лябинской области. Такое право ей дала победа (Анжелика заняла тре-
тье место) во Всероссийском конкурсе «Юный журналист аграрной Рос-
сии», который проводился с апреля по июнь этого года.

Конкурс среди сельских старшеклассников провела Общероссийская об-
щественная организация «Российское аграрное движение – РАД» совместно с
ассоциацией аграрных журналистов. Целью конкурса являлось содействие в
развитии творческого и интеллектуального потенциала сельской молодёжи,
поиск молодых талантов, увлекающихся журналистикой, воспитание у сельс-
ких школьников понимания роли журналистики в современном мире.

В творческом состязании было пять номинаций: «Моё село – моя глубин-
ка», «Сельская профессия», «Я – аграрный журналист», «Срочно в номер» и «Что
нужно сделать, чтобы жизнь на селе стала лучше».

На конкурс пришло 462 работы из различных регионов страны. Строгое
жюри выбрало лучших – для победителей конкурса в каждой из номинаций были
учреждены одна первая, две вторых и три третьих премии. Лауреатам конкур-
са вручены почётные грамоты и дипломы, ценные подарки, а занявшие первые
места пройдут стажировку в федеральных СМИ.

Юрий СИМОНОВ

Внимание!
В связи с широкомасштабными ремонтными работами на федеральной авто-

дороге М-5 «Урал» и проведением мероприятий государственного значения Уп-
равление ГИБДД ГУВД по Челябинской области предупреждает всех участников
дорожного движения, что в период с 15 по 17 августа 2007 года будет введено
временное ограничение на движение грузовых транспортных средств, в том чис-
ле с опасными, крупногабаритными и тяжеловесными грузами, по автодороге
М-5 «Урал» на участке от г. Челябинска до г. Чебаркуль (с 1823 км по 1871 км).

Для движения транзитного автотранспорта предлагаем использовать объездные
маршруты:

- Вахрушево – Долгодеревенское – Екатеринбург – Красноуфимск – Кропачёво –
Сим – Уфа;

- Тюбук – Касли – Кыштым – Карабаш – Миасс – Уфа;
- Долгодеревенское – Аргаяш – Кузнецкое – Карабаш – Миасс – Уфа;
- Южноуральск – Октябрьское – Копейск – Вахрушево – Курган – Екатеринбург;
- Миасс – Карабаш – Кыштым – Касли – Тюбук - Екатеринбург – Курган;
- Троицк – Степное – Магнитогорск – Белорецк – Уфа;
- Миасс – Черновское –

Кундравы – Варламово –
Пласт – Южноуральск – Ок-
тябрьское – Копейск – Вахру-
шево – Курган – Екатеринбург;

- Чебаркуль – Кундравы –
Варламово – Пласт – Южно-
уральск – Октябрьское – Ко-
пейск – Вахрушево – Курган –
Екатеринбург;

- Южноуральск – Пласт –
Варламово – Кундравы – Чер-
новское – Миасс – Уфа.

Подробную информа-
цию можно получить на
сайте УГИБДД ГУВД по Че-
лябинской области по ад-
ресу: www.gibdd74.ru.

По расчётам синоптиков в предстоящие 3-5 дней на Южном Урале сохра-
нится тёплая погода, с температурой воздуха в ночные часы 11-16 градусов, а
в дневные 22-27. Местами пройдут ливневые дожди с грозами, возможно шква-
листое усиление ветра.

Надо заметить, что в первой декаде августа по народным приметам чис-
лится два важных прогностических дня. По погоде 1 августа (Ильин день) оп-
ределяют характер предстоящей осени, а на 7 августа приходится Анна-зи-
моуказательница. Если в этот день будет холодный утренник, то зима придёт
ранняя и холодная.


